

## **ABSTRAK**

### **IMPLEMENTASI KEBIJAKAN PEMERINTAH KOTA METRO DALAM PENATAAN PEDAGANG KAKI LIMA (PKL) BERBASIS PEDAGANG, KETERTIBAN DAN KEINDAHAN**

Oleh  
Nurul Fatmita Putri

Pemerintah Kota Metro dalam menetapkan kebijakan tentang penataan Pedagang Kaki Lima (PKL) bertujuan pada terciptanya Kota Metro yang bersih, tertib dan indah serta tetap memberdayakan pedagang kaki lima yang ada. Kebijakan penataan ruang yang diterapkan oleh pemerintah Kota Metro ditujukan untuk pemeliharaan dan penataan lokasi ruang yang lebih tertib dan teratur tanpa mengabaikan keberadaan pedagang kaki lima yang bertujuan untuk meningkatkan perekonomian keluarga mereka.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kebijakan Pemerintah Kota Metro dalam penataan Pedagang Kaki Lima (PKL) berbasis pedagang, ketertiban dan keindahan, maka penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kebijakan penataan PKL sangat berkaitan erat dengan rencana penciptaan tata ruang kota yang bersih, tertib, amam, dan nyaman. Sehingga dalam perumusannya nanti diperlukan suatu alternatif kebijakan yang sadar akan lingkungan. Pemerintah Kota Metro selama ini sudah melakukan upaya-upaya yang cukup berarti dalam upaya penataan PKL di Kawasan Taman Kota Metro dan untuk mengatasi dan mengantisipasi dampak yang ditimbulkan. Implementasi kebijakan pengelolaan Pedagang Kaki Lima (PKL) berdasarkan Peraturan Daerah Nomor 5 Tahun 2010 tentang Perubahan atas Peraturan Daerah Kota Metro Nomor 16 Tahun 2002 tentang Ketertiban Umum, Kebersihan dan Keindahan Kota Metro sudah berjalan namun belum efektif, seperti masih adanya penolakan yang terjadi saat pelaksanaan penataan PKL berlangsung seharusnya bisa diatasi bila pemerintah Kota Metro cukup tanggap terhadap berbagai tuntutan dari para PKL. Pemerintah juga seharusnya bisa mengubah sikap menentang dari para PKL yang merasa dirugikan oleh kebijakan penataan PKL, menjadi sikap menerima agar dapat memungkinkan diperolehnya suatu dukungan dan umpan balik selama pelaksanaan penataan dilangsungkan.

**Kata Kunci : Implementasi Kebijakan, Penataan Pedagang Kaki Lima**